GRATULATION Flex und Sophia

Bericht von Schmid Sophia von der Jugendeuropameisterschaft 2022

Vom 15.08.2022 bis 20.08.2022 durfte ich an der Jugendeuropameisterschaft 2022 im Kutschfahren teilnehmen. Die Europameisterschaft fand in Ungarn auf der schönen Anlage im Ort Kiesber Aza´r statt. Die Dressur ist leider nicht so verlaufen wie erhofft, Flex war sehr beeindruckt von dem großen Stadion. Im Marathon konnten wir trotz einem verlorenen Eisen mit einem flüssigen Marathon den 8. Platz belegen. Im Kegelfahren war das Glück leider nicht auf unserer Seite und 3 Bälle sind gefallen. Gesamt gab es für Flex und mich dann Platz 22.





